
 何新意（二胡演奏） 

 

   想了很久 因为真的不太擅长写感想之类的东西，但
是这次的活动，令我不禁提起笔来写一下。最大的感想
是感谢，很感谢石川老师还有校长对我的认可。虽然在
大学里这样的表演机会也很多，但是像这样在异国他乡
展现自己的感觉真的很不一样。 

   大家表演的节目都非常精彩，不管是钢琴的演奏，
还是劲爆的舞蹈，还是廖文浩前辈的精彩绝伦的吉他
solo和即兴BBOX都让我感到震撼，特别是大家都很努力
的彩排，互相的鼓励，最后得到非常棒的演出效果的时
候，当我在后台作为一个观众，看着台上的完美的表演，
脑海中想起一幕幕大家努力彩排的影像，心中最大感想
就是：太好了！ 发自内心的感谢每个人努力的付出，
最后达到最棒的回报！当100%的努力得到100%的回报时，
这应该是这个世界上每个人最希望看到的事情了吧。很
庆幸在这次芸能发表会我看到了！ 


